



## COMUNICADO DE PRENSA

# Idartes recibe propuestas para la programación del Festival Danza en la Ciudad

Hasta el 16 de mayo se pueden presentar trabajos de video danza, piezas presenciales, bailes públicos, flasmob y experiencias inmersivas.

Este año, el **Instituto Distrital de las Artes – Idartes** presentará la versión 15 del **[Festival Danza en la Ciudad](#)**, un encuentro de experiencias de movimiento que busca acercar a los artistas a sus públicos y abrir espacios para que la danza haga parte de la vida cotidiana de las personas. Para ello, se abre una invitación pública que recibirá propuestas para conformar la programación virtual y presencial de este evento que se realizará en el mes de noviembre.

Esta es una invitación para artistas, agrupaciones y colectivos de danza en Bogotá que tengan o deseen desarrollar trabajos de video danza, piezas presenciales, bailes públicos, flasmob y experiencias inmersivas desde el movimiento. Las iniciativas pueden estar pensadas para diferentes espacios, escenarios y desde diversos formatos y géneros como tradicional, folclor, urbano, contemporáneo, ballet, parkour y la danza para el público infantil y familiar, entre otros.

De acuerdo con María Paula Atuesta, gerente de Danza del Idartes, abrir una invitación pública para conformar la programación del Festival permite potenciar la presencia de la danza en la ciudad y hace que el movimiento active a Bogotá como escenario. “Entendemos el año 2022 como la oportunidad para reactivar la presencialidad e invitar a la ciudadanía a bailar, haciendo que la danza haga parte de su cotidianidad”, señala.

Además, esta invitación pública pretende conformar el Banco de propuestas de la **[Gerencia de Danza](#)** del Idartes, una estrategia para definir su programación artística con alternativas que respondan y se adapten a las actuales condiciones de la ciudad y que permitan acercar a la ciudadanía a la danza a través de distintos medios de difusión y circulación que se abrirán entre julio y diciembre del presente año.

Las personas interesadas se pueden postular hasta el 16 de mayo en **[www.invitaciones.idartes.gov.co](http://www.invitaciones.idartes.gov.co)**, para una de las cinco categorías que componen esta invitación pública:



INSTITUTO DISTRITAL  
DE LAS ARTES





## COMUNICADO DE PRENSA

1. Piezas de mediano y pequeño formato para espacio convencional: salas y teatros.
2. Piezas de mediano y pequeño formato para espacios no convencionales: espacios públicos, abiertos, lugares en ruinas, casas, bares, centros comerciales, entre otros.
3. Piezas de video danza.
4. Propuestas de bailes públicos, flashmob, intervenciones con experiencias inmersivas desde el movimiento para espacios públicos, abiertos o no convencionales.
5. Intervenciones de pequeño formato de duetos, parejas y solos, pensadas para espacios de uso público: bares, librerías, entre otros.

Además de hacer parte de la programación del XV Festival Danza en la Ciudad y del Banco de propuestas de la Gerencia de Danza, los seleccionados tendrán un reconocimiento económico. De esta manera, el Idartes invita a mantener vivo el fuego de la danza en la ciudad, como una alternativa para vivir experiencias de movimiento que acerquen al gozo de una nueva realidad donde la danza sigue siendo parte de la vida de los bogotanos.

### Contacto de prensa

Yeimi Díaz Mogollón

[yeimi.diaz@idartes.gov.co](mailto:yeimi.diaz@idartes.gov.co)

+57 (305) 8558295



INSTITUTO DISTRITAL  
DE LAS ARTES

